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En complément à notre article sur les 11 vaccins qui devraient
devenir obligatoires,

http://resistancerepublicaine.com/2017/06/16/11-vaccins-obliga
toires-macron-veut-faire-un-gigantesque-cadeau-aux-labos-et-
tuer-les-notres/

Je  vous  invite  à  lire  le  compte-rendu  ci-dessous  d’une
conférence du Docteur Delépine, faite devant les adhérents de
Résistance républicaine Ile de France, en mai dernier. Nous l’avions
invité car son combat et celui de sa femme rejoignent d’une
certaine façon le nôtre contre la mondialisation et l’oubli de
l’être humain pour des raisons mercantiles.

Gérard  Delépine  nous  a  brossé  un  tableau  de  la  médecine
moderne et notamment des liens avec les labos à dresser les
cheveux sur la tête. Les auditeurs, passionnés, sont sortis
pour certains avec le moral en berne en se posant beaucoup de
questions…

Je résumerai les points essentiels à retenir, pour être simple
et claire. Pour en savoir plus, lire les ouvrages de Gérard et
Nadine  Delépine.  Ce  qui  est  entre  parenthèses  sont  mes
remarques personnelles.

Soigner et obéir,

Cancer, Les bonnes questions à poser à votre médecin…

En complément : Mary Angels, Les dessous de l’industrie pharmaceutique ;
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les livres de Sylvie Simon ; La face cachée du médicament ; les 400
médicaments inutiles…

Quelques points incontournables :

Préférer les anciens médicaments, les anciens traitements… qui
ont été utilisés depuis 10 ou 15 ans. Au moins on sait, pas de
mauvaises surprises. Or les labos ont intérêt à couler la
vieille molécule et comme par hasard ils « découvrent » des
complications liées à son emploi au moment où ils veulent
commercialiser de nouvelles molécules, qui vont leur rapporter
des sommes astronomiques.  Pensez à l’exemple de l’aspirine,
accusée de tous les maux depuis que l’on vend à tour de bras
des produits censés la remplacer, alors que le paracétamol
serait plus dangereux que l’aspirine pour le foie…

En effet, le Conseil de l’ordre des médecins ( celui qui  a
appelé  à  voter  contre  Marine…  )  a  clairement  pour  but
d’éliminer  les  donneurs  d’alerte.  Il  a  fait  entériner  un
protocole  ahurissant  pour  le  traitement  du  cancer.   Les
médecins n’ont plus le droit de choisir ces traitements, ils
sont  surveillés,  et  ne  sont  plus  libres  de  leurs
prescriptions. Les traitements qu’ils ont décidés sont soumis
à une réunion de concertation multidisciplinaire et il faut
obéir aux ordres de l’INCa (Institut National du Cancer ).

Or l’INCa n’est pas indépendant des labos, c’est peu de le
dire…

Les laboratoires ont obtenu que les 3 phases d’essais avant la
mise sur le marché  d’un médicament soient réduites à  1
seule, le nouveau médicament contre un placebo. Les anciennes
phases d’essais duraient 7 à 8 ans, trop long quand on veut
gagner beaucoup d’argent, et vite…

D’abord cela signifie que le patient et la sécurité sociale
payent le prix fort, très fort… pour un produit sans effets
actifs, de l’eau ou de la mie de pain.
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Ensuite  cela  signifie  que  le  patient  «  soigné  «  avec  un
placebo est clairement sacrifié, sans le savoir, puisqu’il
n’est pas traité ! Il ne sert qu’à permettre à l’autre patient
soigné, lui, avec un véritable traitement, bon ou mauvais, de
démontrer que le dit traitement peut être proposé à l’ensemble
des patients.

Enfin, cela signifie que l’on regarde si la tumeur est bloquée
un temps donné, pendant 3 mois par exemple… Et seulement cela.
On  ignore  si  la  tumeur  aurait  été  bloquée  3  mois
supplémentaires…

Or il semble que les nouvelles drogues endorment la tumeur,
elles ne la tuent pas…

 

Quelques chiffres 

Les chiffres des labos sont colossaux…

La mise au point d’un nouveau médicament coûte à peu près 100
millions d’euros.

7 labos possèdent 90% des médicaments du monde 

La recherche, c’est seulement 5% du chiffre d’affaire

Le reste est dévolu aux actionnaires et au développement (
traduisez la publicité ) avec les revues médicales…

Dans  le  développement  sont  compris  les  conférences  de
professeurs  reconnus,  payés  quatre  à  cinq  mille  euros  de
l’heure pour « vendre » les nouveaux médicaments.

Les laboratoires achètent aussi les associations de malades…

Il arrive aussi que le médecin soit payé pour amener des
malades dans les essais… S’il réussit, il deviendra co-auteur
d’article, il pourra être nommé professeur. S’il réussit, avec
ses malades à démontrer que le médecin est efficace, il peut



recevoir deux cents ou trois cent mille dollars…

100  professeurs  touchent  plus  de  500000  euros  par  an  des
labos…

 

Quelques exemples en vrac de ce qu’est devenue la
médecine...

-Le générique ? Il y a 20 pour cent d’erreur sur le médicament
princeps  et,  surtout,  on  ne  connaît  pas  les  excipients
utilisés.

-Mais à présent, on n’est sûr de rien, même avec le médicament
originel, dont on ignore s’il vient de Chine, d’Asie…

—————————-

Un Ministre de la santé italien a reçu des millions pour
rendre obligatoires les vaccins contre l’hépatite.

Les mafias ont conquis le pouvoir politique et on y arrive en
France.

—————————-

Il se raconte que Sanofi aurait donné 200 millions à Nobel
pour que le prix soit attribué à Hausen pour ses travaux sur
le cancer du col de l’utérus ( cf les papillomavirus).

Or, Sanofi, c’est Pasteur, c’est les vaccins…

(Quant au troisième lauréat, Harald zur Hausen, il a été récompensé pour avoir
démontré que des papillomavirus sont présents dans les cancers du col de l’utérus.

Il figure également parmi les promoteurs du vaccin contre ce virus, vaccin offert

«gratuitement» cet automne à des milliers de jeunes filles en Suisse bien qu’il soit

largement contesté ailleurs dans le monde. Etait-ce vraiment là un chercheur à

récompenser pour un «plus grand bénéfice à toute l’humanité»?

L’efficacité et l’innocuité du vaccin sont loin d’être prouvés, mais en observant



ces prochains jours le cours des actions de Merck & Co et de Sanofi-Aventis qui

commercialisent ce vaccin, on pourra apprécier l’accroissement de son efficacité

pour leurs actionnaires, conséquence de l’attribution du Prix Nobel à son découvreur

et promoteur. Qui va oser remettre en cause l’apport «décisif» à l’humanité d’un

vaccin découvert et promu par un lauréat du Prix Nobel ?

https://www.lecourrier.ch/nobel_sida_et_cancer_de_l_uterus)

—————————-

Inquiétantes  listes  faites  par  la  sécurité  sociale  des
médicaments  inefficaces…  Ils  estampillent  «  efficacité  pas
démontrée  »  parce  qu’il  n’y  a  pas  eu  d’essai  selon  les
protocoles en vigueur alors que ce sont de vieux médicaments
qui ont fait leurs preuves.

—————————-

Pour finir, on peut évoquer les scandales autour de Touraine…

De façon très claire, Touraine représente les labos et les
assurances (qui plombent les médecins et les obligent à des
accommodements raisonnables ). Et il est évident que Buzyn, le
nouveau  Ministre  de  la  santé,  est  pire  que  Touraine…
(D’ailleurs elle commence très fort avec la proposition de
rendre obligatoires 11 vaccins).

Evidemment, les Agences Régionales de Santé sont  aux ordres
et représentent l’inquisition actuellement…

—————————-

Bref, un monde totalitaire qui a oublié que c’était l’homme
qu’il fallait mettre au centre. Un système qui devient fou et
qui utilise l’homme comme s’il était un robot.

Combien de temps encore tout cela va-t-il pouvoir continuer ?

Combien de temps encore ?

 

https://www.lecourrier.ch/nobel_sida_et_cancer_de_l_uterus
https://www.ars.sante.fr


 

Complément de Nicolas 59

Michel Georget – biologiste – explique comment la « sécurité »
des vaccins est testée.

Lire en complément encore sur le sujet 

http://resistancerepublicaine.com/2017/06/17/agnes-buzyn-minis
tre-de-la-sante-a-ete-remuneree-par-les-labos-pendant-au-
moins-14-ans/

http://resistancerepublicaine.com/2017/06/17/agnes-buzyn-ministre-de-la-sante-a-ete-remuneree-par-les-labos-pendant-au-moins-14-ans/
http://resistancerepublicaine.com/2017/06/17/agnes-buzyn-ministre-de-la-sante-a-ete-remuneree-par-les-labos-pendant-au-moins-14-ans/
http://resistancerepublicaine.com/2017/06/17/agnes-buzyn-ministre-de-la-sante-a-ete-remuneree-par-les-labos-pendant-au-moins-14-ans/

